

# Alter Fischereihafen



Sind wir eigentlich gegenüber Investoren von außerhalb freundlich und offen oder legen wir ihnen zu viele „Steine in den Weg“? Darüber kann man trefflich streiten. Nun gibt es aber Projekte, die die Stadt selbst als absolutes Muss bezeichnet. „Leuchtturmprojekte“ haben das die Verantwortlichen genannt. Der größte dieser Leuchttürme ist die Entwicklung des Alten Fischereihafens. Da stellt sich ja nicht einmal die Frage nach einem Investor von außerhalb. Der Investor und seine Mitstreiter kommen aus dieser Stadt. Für „Die Cuxhavener“ ist es deshalb vollkommen unverständlich, warum dieser Leuchtturm nicht zum Leuchten gebracht wird.

Mit großer Bevölkerungsbeteiligung sind die Pläne für den AFH entwickelt worden. Über das Planen für den AFH hat sich eine Aufbruchsstimmung in Cuxhaven breit gemacht, die diese Stadt in den letzten 30 Jahren nicht erlebt hat. Wer blockiert also den Schalter, der das Licht im Alten Fischereihafen leuchten lässt. Es wird höchste Zeit, dass der B-Plan endlich kommt. Wir fragen den OB, warum es sich verzögert.

Und mal ganz deutlich gesagt: Fragen Sie doch mal die CDU, warum sie sich gegen die Entwicklung im AFH stellt. Was haben die Vertreter der CDU gegen die Pläne? Warum gibt es das Theater um den Dugekai?